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Aos dias 29/09/2015 (vinte e nove dias de setembro de dois mil e quinze) 

reuniram-se em uma sala da escola Ayrton Senna as seguintes pessoas membros 

do Conselho do FUNDEB: Marcelo Schatzmann – Presidente, Lucy Helena 

Wielewicki – Vice presidente, Rosemeri Fávero, Márcia Danieli Nardino, Solange 

Aparecida Nunes, Fabiani Pereira, Patrícia Machado Pereira, Natalia Gabrieli 

Klodzinski, Solange Nagel, Ana Paula Mattoso, Osvaldo Sarubo membros eleitos 

e/ou indicados. 

Dando início o presidente agradeceu a presença de todos os presentes e 

diz que é uma oportunidade de aprendizado para todos. Foi apresentado os 

membros que foram eleitos e seus segmentos, assim como os membros indicados 

e seus respectivos segmentos. 

Foi repassado aos presentes que: 1) o conselho anterior fez seu último 

parecer em junho com análise das contas de janeiro a maio de 2015; 2) há a 

necessidade de preenchimento da ficha cadastral para cadastrar os novos 

membros; 3) recebimento do regimento do COMDEB para leitura e alterações na 

próxima reunião; 4) definição das datas e horários das próximas reuniões que, 

após deliberações ficou assim definido: horário 8h30min as quintas feiras, sendo: 

a) 29/10 (outubro); b) 12/11 (novembro); 03/12 (dezembro). 

A conselheira Solange solicitou que os ofícios sejam nominais e que se 

faça uma justificativa para apresentação ao serviço, ideia apoiada por todos. 

Definiu-se que será elaborado um modelo de declaração para justificar a saída do 

trabalho. Solicitaram também que ao se fazer o cadastro do novo colegiado, todos 

possam ter acesso, afinal são os membros que assinam a documentação. 

Para a próxima reunião Marcelo sugere a leitura do último parecer no qual 

esclareci que o mesmo já está disponível no site do conselho 

(http://comdebitapoa.wix.com/fundeb), impresso na cópia do regimento que todos 

receberam, assim como foi repassado o e-mail do conselho 
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(comdebitapoa@gmail.com). É de unanimidade que o conselho precisa funcionar e 

todos precisam analisar as contas. Foi sugerido elaborar um código de ética do 

conselho e os membros podem trazer ideias para a próxima reunião. Ficou definido 

também que na próxima reunião o novo colegiado fará apreciação das contas 

referentes aos meses de julho, agosto e setembro para análise, esclarecimentos e 

possível parecer. A solicitação dos documentos, notas e empenhos será feito 

através de ofício ao contador da prefeitura. Sem mais nada havendo a tratar eu 

Sandra Maria Dani Benck lavrei e assinei esta ata. 
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